



Xavier de Pedro visita Ejea de los Caballeros (Zaragoza) para tratar las distintas actuaciones de interés en marcha en la zona

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, se desplaza el próximo viernes, 2 de noviembre, a Ejea de los Caballeros (Zaragoza), donde se reunirá con el alcalde de la localidad, Javier Lambán, para tratar las actuaciones de interés para la zona
- Se explicarán las actuaciones en cauces previstas en el entorno, la limpieza que se está realizando en el Canal de Bardenas tras verse afectado por las crecidas del fin de semana del 19-21 de octubre y los avances en las obras de habilitación de los caminos CG-2

DIA: Viernes, 02 de noviembre

HORA: 12.00 horas – declaraciones tras reunión entre Xavier de Pedro y Javier Lambán

LUGAR: Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros. Avenida Cosculluela, nº1 Ejea de los Caballeros (Zaragoza)

Posteriormente, los medios gráficos interesados podrán continuar la visita a la zona donde se va a actuar en los cauces